
 

 

開催日時 平成２５年４月１３日（土）１２：００～１３：００ 

開催場所 菊富士（弘前市坂本町 ） 

出席委員 
委員長  石岡 徹、副委員長 工藤 茂起 

委員  鳴海 清彦、佐藤 浩之、渋谷 拓弥、髙村 智子、太田 眞理子 

会社側出席者 専務取締役：一戸 勝美、取締役：倉田 昌直、清藤 洋介、放送部マネージャー：花田 由香子 

議 題 
（１）番組に対する意見要望 

（２）次回開催日について ＊変更の場合は前もって連絡 

議事の概要 

○ 各委員が質問と意見や気が付いた点を述べる形で議事が進行した。 

１）課題番組  『ウィークエンドチャンネル』 （毎週土曜日 ８：００～） 

①特段なにも残らない。ＪＲのIC乗車カードの話題は面白い。津軽ではどんなネーミングになるのか
考えたくなる話題だった。「○○の催しが開催されていた」など、重ね言葉などには気をつけてほ
しい。 

 

②情報番組は審議が難しい。つかみどころがなかった。自由に参加できるイベントの情報に関して、
必要な情報は何度か繰り返すべき。 

 
③1 時間の中で、情報は２・３回繰り返してもいいのでは。ミキサー操作が雑なのか、喋り、ＢＧＭ、

電話の声、曲、ＣＭの音量が違ったので聴きにくった。冒頭のＢＧＭに声（歌）が入っていたのでト
ークが耳に入って来ない。少しの間でＢＧＭを上げる必要はない。 

 
④ゆっくり喋っているのでゆったりとした朝を演出出来ている。一歩踏み込んだ情報を出していたと
思う。様々なインフォメーションに対し、必要な注意喚起やミニ情報を追加していたのが良かった。

ロカビリーやカフェ音楽などを用いていたので、のんびりした雰囲気を出すことが出来ていた。聴
いている人が幸せに感じられる情報を提供出来ていた。 

 
⑤「りんごだより」が大きくはっきり読んでいるので聴き易くなった。ゆっくり話しているので聴き易か
った。細かい地元の情報が多いのが親切。外部と電話をつなぐインタビューのコーナーは電話の

声が小さくなり、急に聴きづらくなった。ギャラリーコーナーでは作者の声（メッセージ）なども紹介
できればもっと良いのでは。 

 
⑥声が柔らかく、ふんわりとした雰囲気の進行が聴いていて心地よい。情報番組の中で、ニュースと
普通のトークが同じトーンだったので、変えるべきでは。 

 
⑦外部の人との電話インタビューは、一方的に喋ってもらうのではなくやり取りがあった方がいい。
ひたすら情報を発信するには、いかに飽きさせないか、テンションの変化をつけられるか。メリハ
リをつけてほしい。パーソナリティの声が柔らかく、聴きやすい。一本調子に聴こえないように注
意してほしい。 

 

 【審議機関の答申または改善】 

まちなか情報センターのスタジオ、ストリートビュースタジオ、本社内のＡスタジオと、土手町に放 

送拠点が３つあることを活かすような番組は出来ないか。 
 
 【審議機関の答申または改善意見の公表】 

  １）議事録を本社に配備し、社内各部署に配布 

  ２）ＦＭアップルウェーブのホームページに掲載 


